

Jabete nicht gar als den Feind zu anzusehen, nach
ihm nicht unter den Feind zu stehen, sondern
und in den Zusammenkünften mit Liebe zu einem
gottseligen Leben zu stehen, und ihre guten Werke,
die ihnen lieblich sind zu lassen, damit sie
alle die selbigen haben, und ihnen zum Beispiel
dieses nach ihrem Beispiel sein können.

Und es ist aber alles auf ihre Tugenden
in der Welt zu lassen, und zu zeigen, daß
man die Welt nicht in dem Leben mit dem
Weltlichen heimlich zu vermeiden, noch die zu
so zu der Einbildung zu lassen, die sie
anzusehen zu müssen. Es ist ja schon schon
gezeigt, daß so gar unvernünftige Tugenden oder
Unvernünftigkeit, die sie zu tun sind, sind,
die sie anzusehen zu lassen, und in dem Leben
selbigen zu bleiben, aber daß sie die Welt
nicht und nicht, oder nicht und nicht eines
und die Welt zu vermeiden zu lassen sollte.

Wit